



NOUVEAU MEMBRE
JEAN-PIERRE LAVOIE
Professeur en médecine équine



Le docteur Jean-Pierre Lavoie a œuvré toute sa carrière, soit quatre décennies, au sein de la Faculté de médecine vétérinaire. Issu de la cohorte d'étudiants 1980 et après un internat (IPSAV 1981), il est clinicien à ses premières heures avant de devenir spécialiste en médecine interne équine (résidence UCD 1987, diplôme de ACVIM 1988) et obtenir un Fellow (UCD 1988) dans le domaine des maladies respiratoires des chevaux.

C'est en tant que professeur au Département de sciences cliniques qu'il se voue à transmettre et à appliquer ses connaissances ainsi qu'à promouvoir la recherche sur les maladies respiratoires. Nommé professeur associé au Département de médecine de l'Université McGill, il développe un partenariat utilisant le modèle équin dans l'asthme bronchique.

Il dévoue ses 5 dernières années de carrière en tant que vice-doyen à la recherche avant de prendre sa retraite le 1er juillet 2024. La course, il la connaît aussi bien que ses pieds, s'adonnant de manière assidue à cette activité sportive.